



Monreal exhorta a autoridades y población a dar trato respetuoso a migrantes mexicanos en retorno

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados llamó a las autoridades de los tres órdenes de gobierno, y a la población en general, a dar un trato digno y respetuoso a migrantes mexicanos que retornan a nuestro país en esta temporada.



“El regreso de los migrantes a México en Navidad, en estas fiestas, es muy visto, y todos tenemos que tener mucho respeto para ellos. Las autoridades deben de esforzarse para recibirlos como se merecen”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) comentó que la mayoría de esos connacionales han tenido que emigrar a otros países en búsqueda de un futuro mejor, por razones, fundamentalmente, de pobreza y de falta de oportunidades.

“Sabemos que el camino no ha sido fácil para ellos”, expresó en un video en redes sociales.

Monreal Ávila señaló que él es originario de Plateros, que se localiza cerca de Fresnillo, Zacatecas; “es una tierra de migrantes de donde soy, mucha gente se ha ido Estados Unidos”.



“Muchos de nuestros hermanos y hermanas viven en los Estados Unidos, han tenido que dejar su tierra, su familia, su hogar; aunque lejos, nunca nos olvidamos de ustedes, y ustedes nunca se olvidan de sus raíces ni el amor por México”.

“Por eso, me alegra saludarlos y felicitarlos en estas fiestas decembrinas. ¡Que vivan los migrantes! ¡Que viva México!”.

Soy originario de Plateros, cerca de Fresnillo, Zacatecas, tierra de migrantes. En este inicio de año, saludo con respeto y cariño a quienes han emigrado buscando un futuro mejor. Aunque lejos, su amor por México y por sus raíces se mantiene. pic.twitter.com/1ru9FvVqOY

— Ricardo Monreal A. (@RicardoMonrealA) January 3, 2025

<https://www.milenio.com/politica/monreal-pide-respeto-migrantes-mexicanos-retorno>